

FDP Hersfeld-Rotenburg

## **ERSTE DIGITALE KREISVORSTANDSSITZUNG ABGEHALTEN**

18.04.2020

---

**Am gestrigen Freitag hat die FDP Hersfeld-Rotenburg ihre erste virtuelle Kreisvorstandssitzung abgehalten.**

In Zeiten von Corona soll man möglichst Abstand halten und sich digital abstimmen - für die FDP, die seit jeher "DigitalFirst" denkt, kein Problem.

So hat sich gestern der Kreisvorstand in einem virtuellen Meeting eingefunden und hat über wichtige Dinge, wie z.B. Neumitgliederanträge, entscheiden und über die aktuelle politische Lage, sowohl regional als auch überregional, diskutiert. Alle Beteiligten waren vom reibungslosen Ablauf begeistert und waren sich einig, dass wir sehr kurzfristig wieder virtuell zusammen kommen.